

Frankfurt am Main, 02.06.2021

Unterricht ab Montag, 07.06.2021

Stufe 2 in Kraft

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

es ist soweit. Am kommenden Montag, pünktlich mit Beginn der schriftlichen Prüfungen in den Abschlussklassen, sind das erste Mal in diesem 2. Schulhalbjahr **alle**

Schüler*innen im Präsenzunterricht.

Auch Frankfurt hat jetzt anhaltend niedrige Inzidenzwerte und so ist zu hoffen, dass wenigstens die letzten 6 Wochen mit dem beginnenden Sommer im Präsenzunterricht von allen Schüler*innen verbracht wird.

Durch die weiterhin stattfindenden Antigen Selbsttestungen 2 mal pro Woche, Händewaschen und das Maskentragen sollte eine gute Grundlage gegeben sein, um Infektionen zu vermeiden bzw. sie frühzeitig zu erkennen.

Der **Pausenverkauf** in der Mensa startet auch wieder am **Dienstag, den 08.Juni 2021, aber nur in der 1. Großen Pause um 9:30 Uhr**. Hier ist eine besondere Vernunft der Schüler*innen gefordert, damit der Pausenverkauf auch kontinuierlich stattfinden kann.

Ich wünsche allen Prüflingen gute Nerven und viel Erfolg und freue mich, wenn eine gewisse Normalität in den Schulalltag zurückkehrt.

Mit freundlichen Grüßen

B. Morelli
Schulleiter

M. Müller
Konrektor